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吉田高校・分水高校合同学校説明会アンケート集計結果 

 

 吉田高校・分水高校合同学校説明会の参加者アンケートの集計結果です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．あなたについて教えてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   【内訳】 

中学１年生 ３ 

中学２年生 １１ 

中学３年生 ３１ 

中学１年生の保護者 １１ 

中学２年生の保護者 １８ 

中学３年生の保護者 ３５ 

中学校の教職員 ４ 

一般市民 １ 
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教職員

一般住民

 ■吉田高校・分水高校合同学校説明会 

 

  日 時：平成 29年 11月 18日(土) 

 午前 10時から午前 11時 15分まで 

  場 所：燕市民交流センター ３階 多目的ホール 

  参加者：１１８名 

  アンケート回収枚数：１１４枚 
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２．あなたのお住まいについて教えてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．「高校の説明」は、いかがでしたか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   【内訳】 

中学生 とてもよかった ３５ 

よかった ８ 

どちらでもない ２ 

保護者 とてもよかった ３８ 

よかった ２４ 

どちらでもない ２ 

教職員 とてもよかった ４ 

一般市民 とてもよかった １ 
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４．「燕市・弥彦村と高校との協働事業の説明」は、いかがでしたか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 【内訳】 

（参加者種別別）           （地域別） 

中学生 とてもよかった ２３  燕市 とてもよかった ２４ 

よかった １４  よかった ３９ 

どちらでもない ８  どちらでもない １４ 

保護者 とてもよかった １１  あまりよくなかった ２ 

よかった ４０  弥彦村 とてもよかった ６ 

どちらでもない １１  よかった ５ 

あまりよくなかった ２  どちらでもない ２ 

教職員 とてもよかった ３  三条市 とてもよかった ２ 

あまりよくなかった １  よかった １ 

一般市民 とてもよかった １  どちらでもない １ 

    新潟市 とてもよかった ２ 

    よかった ２ 

    長岡市 とてもよかった １ 

    よかった ６ 

    どちらでもない ２ 

    あまりよくなかった １ 

    出雲崎町 とてもよかった １ 

    よかった １ 

    その他 とてもよかった ２ 
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５．自由記載 

(各高校や燕市・弥彦村の取り組みなどについて、ご意見・ご要望をお聞かせください) 

 

1 カヌー楽しそう。 燕市／中学 1年生 

2 分水高校の説明が聞けて良かった。 弥彦村／中学 1年生 

3 吉田高校のコースが選択できることを知ること

ができた。分水高校の明るい雰囲気が良かった。

進学についても聞きたかった。 

燕市／中学 2年生 

4 取り組みについて、何を言っているのかわから

なかった。結局、分高や吉高がどうなるのかの

説明がほしかった。 

燕市／中学 2年生 

5 インターンシップがよい。 燕市／中学 3年生 

6 興味がわきました。 燕市／中学 3年生 

7 とても参考になりました。合同学校説明会は毎

年あるのでしょうか？今回親のみでしたので、

ぜひ毎年開催してください。 

燕市／中学 1年生の

保護者 

8 吉田高校・分水高校の生徒の発表で、学校の雰

囲気が分かって良かった。 

燕市／中学 1年生の

保護者 

9 高校紹介のパンフレットと PR動画は吉田高校の

方が良かったです。分かりやすいし、自分が中

学生なら行きたくなりました。その点は、分水

高校には見習って欲しいです。でも逆に仲の良

さ・雰囲気の良さと特定の部活については分水

高校の方が詳しくて良く伝わってきました。分

水高校 OGとしては、絶対無くしたくないので、

もっと中学生が行きたくなる様な PR方法を考

え、PRして行って欲しいです。 

燕市／中学 1年生の

保護者 

10 今日は現役生徒の生の声が聞けて良かったで

す。ありがとうございました。特に分水高校の

アドリブがすばらしい！！ぜひ吉田高校・分水

高校存続をお願いします。協働事業どんどん推

進してください。 

燕市／中学 1年生の

保護者 

11 まだ中学１年で迷ったのですが、来て良かった

です。毎年やっていただけたら良いと思います。

今回は 2校でしたが、他校の話も聞けたらと思

います。来年もあったら来たいと思います。 

弥彦村／中学 1年生

の保護者 

12 燕市と弥彦村の取り組みがどのように進むのか

よくわからずに終了したのが残念。具体的にな

ったら、また開いてほしい会です。 

弥彦村／中学 1年生

の保護者 
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13 2校が合併するかもという話があったので、今回

の説明会に参加しました（現在の小学生・保育

園の子供の時のため）。実際話を聞いて、両校の

イメージが変わった。特に吉田高校。分水高校

は昔からのイメージ通り進学校だなと思った。2

校が残され、子供達が選べる高校がある事が良

かった。 

燕市／中学 2年生の

保護者 

14 旧燕市保護者としては、三条方面の学校に行か

せたいという考えが多いと思います。今回、特

に分水高校の良い面、クラス数は少ないが良い

学校だというのが良くわかりました。 

燕市／中学 2年生の

保護者 

15 今回は、親のみの参加だったのですが、子供も

参加し子供が行きたい所が見つかれば良いと思

いました。 

燕市／中学 2年生の

保護者 

16 子供達が元気良く、各学校の特徴が良く分かっ

て良かったです。 

燕市／中学 2年生の

保護者 

17 中学で職場体験の機会をもっと増やしてほしい 燕市／中学 2年生の

保護者 

18 初めてにしては良く出来たと思います。今後の

発展に期待します。 

弥彦村／中学 2年生

の保護者 

19 分水高校の生徒さん達の説明がとても分かりや

すく、素晴らしかったです。ありがとうござい

ました。 

弥彦村／中学 2年生

の保護者 

20 もっと詳しい話が聞けるのかと思っていたけ

ど、そんなでもなかった。 

燕市／中学 3年生の

保護者 

21 高校ごとの説明でよくわかり、これからの力に

なるように頑張ります。 

燕市／中学 3年生の

保護者 

22 子供は、吉田高校の体験入学に行って来ました。

今日は親のみの参加ですが、私がよく分かりと

ても良かったです。ぜひ吉田高校に入学させた

いと考えております。 

燕市／中学 3年生の

保護者 

23 各学校の生徒の方々から様々な学校説明などが

聞けて良かったです。燕市・弥彦村教育委員会

の今後の取り組みに期待したいと思います。 

弥彦村／中学 3年生

の保護者 

24 この様な取り組みはとても良い事だと思いま

す。この先両高校がより良い公立高校として存

在していってくれることを心から願っておりま

す。 

三条市／中学 3年生

の保護者 

25 吉田高校の説明が、とても良かったです。 長岡市／中学 3年生

の保護者 
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26 役所をはじめとする地域が応援することは高校

生にとって大変良いことだと思います。通学し

やすい学校があることが大切です。 

長岡市／中学 3年生

の保護者 

27 「どこの高校に進学するか」ではなく、「高校で

何をするか」がとても大切だと改めて思いまし

た。充実した高校生活を送っている高校生達は

輝いて見えました。 

燕市／中学校の教職

員 

28 私の勤務地は、長岡市（和島）です。生徒の説

明が大変良かったと思います。行政や地域支援

すばらしいと思います。案内が１週間程前で急

だったことが残念です。6～7月頃にこういう説

明会をやってはどうかと思いました。生徒の負

担は大きいかもしれませんが。近隣の学校に出

向くのも効果的かもしれません。和島（北辰）

で待っています。 

三条市／中学校の教

職員 

29 高校生の説明は、吉田高校・分水高校の特長が

よくわかり良かった。両校の生徒のまじめさや

明るさが伝わってきました。中学校でも説明し

てもらいたいと思いました。 

その他の地域／中学

校の教職員 

 


